



MA VANNES

LA CHUTE...

18 mars 2024,

Où est passée notre Pénitencier ? Elle n'existe plus, nous sommes comme entraînés dans un tourbillon sans fin.

Nous nous sentons complètement abandonnés, subissons chaque jour la surpopulation Pénale, le manque de repos, la mauvaise gouvernance de notre Direction locale. Le mal être s'installe et il est profond.

Quel est le but ? Nous dégouter à tout jamais de cette Administration ?

Beaucoup de Personnels viennent à reculons, parfois en grande souffrance, parfois sans avoir dormi et malgré toutes les demandes de notre part, les activités sont de plus en plus nombreuses, les conditions de travail sont catastrophiques et la gestion de la détention est incompréhensible....

Nous essayons tant bien que mal de sortir la tête de l'eau, les Agents se battent chaque jour pour ne pas laisser sombrer ce bateau qui erre depuis de nombreuses années !

Ceux-ci récupèrent un nombre d'objets prohibés très important, détectent un caillebotis scié, avorte ce vendredi dernier une tentative d'évasion lors d'une extraction, etc...

Pas de tableau d'avancement, pas de TOS, pas de récompenses, pas d'amélioration, le vide...

Les Agents de la MA de Vannes sont absolument tous des acteurs de la détention (arrêtons les blagues sur ces différences), ils multiplient les missions, gèrent de nombreux postes, sont spécialistes de plusieurs services à la fois !!!!...Mais ce sont surtout des Agents abandonnés par notre Administration et surtout peu soutenu par notre Direction locale.

Le Bureau Local UFAP Unsa Justice de la MA vannes